

Schule vernetzt

08/2022

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Auch in 2022 haben wir gemeinsam die Digitalisierung vorangetrieben. Das Planungsbüro hat die Tätigkeit aufgenommen, um den DigitalPakt Schule voranzubringen. Erste Ausschreibungen für die Verkabelung an den Schulen sowie für die WLAN-Ausstattung sind auf den Weg gebracht. Zudem hat die Auslieferung der Multi-Touch-Displays an den Schulen begonnen. Und darüber hinaus wurden tausende iPads über die Förderprogramme REACT-EU und Ausstattungsoffensive in die Schulen geliefert und die Jahresbilanzgespräche gestartet.



Aktuelles

Prowise Touchscreens kommen in die Schulen

Die Auslieferung der Prowise Touchscreens hat Mitte Oktober begonnen. Wenn das Installationsteam an die Schulen kommt, ist es sehr hilfreich, dass die jeweilige Schule diese in Empfang nimmt und die Räumlichkeiten zeigt. Sollte bei der Installation der Screens feststehen, dass aufgrund des Multi-Touch-Displays die vorhandenen städtischen Apple TVs überflüssig werden, geben Sie diese bitte wieder an das Medienzentrum zurück. Auch das Zubehör der demontierten Altsysteme können auch als Schenkung an das Medienzentrum gehen. Weitere Informationen gibt es auf der [Webseite](#).



Aktuelles

iPad Umverteilung

Aktuell sind 18.318 Geräte mit Zubehör über die Förderprogramme REACT-EU und Ausstattungsoffensive NRW in die Schulen geliefert worden. Im neuen Jahr verteilt das Medienzentrum überzählige Geräte um. Damit können andere Schule, die keine Förderung erhalten haben, von den umverteilten iPads profitieren.





Geplant

Digitale Sprechstunde

Am 7. Dezember fand eine Digitale Sprechstunde zum Thema Vorstellung digitaler Medien innerhalb der Stadt Bochum statt. Die Informationen dazu sind auf der [Webseite des Medienzentrums](#) zu finden. Weitere Digitale Sprechstunden sind geplant und werden zu den Themen Jamf und Sachstand Digital-Pakt Schule. Zudem werden wir in Kürze auch noch das gesamte Team des Medienzentrums vorstellen.



Stadt Bochum



Mitarbeitende

Bernd Lohmann der Allrounder

Bernd Lohmann ist im Team ein wahrer Allrounder. Als er vor einem guten halben Jahr im Medienzentrum seine Tätigkeit aufnahm, kümmerte er sich um den Netzerkausbau der Bochumer Schulen. Vor wenigen Wochen wechselte Bernd Lohmann sein Aufgabengebiet und betreut seitdem die Themen Office 365 und Konzeption Windows-Endgeräte-Ausstattung. Mit seiner ruhigen Art nimmt er jede Herausforderung an.



Stadt Bochum



Tipps & Tricks

Gerätenamen bei iPads ändern

Neu ausgelieferte iPads verfügen standardmäßig über keine Gerätenamen. Schulen, die Gerätenamen vergeben möchten, können sich beim Apple Helpdesk der von uns beauftragten Firma ThinkRED melden. Der Helpdesk wird die Benennungswünsche der Schulen umsetzen. Nennen Sie gerne dem Helpdesk Ihre gewünschten Gerätenamen. Allerdings sollten Sie darauf achten, dass aus datenschutzrechtlichen Gründen keine Namen der Schülerinnen und Schüler enthalten sein sollten. Eine Möglichkeit wären fortlaufende Nummern, die sie der Klassenliste zuordnen.



Stadt Bochum

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Neue Jahr

Das Team des Medienzentrums wünscht Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2023. Wir danken allen für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit und wünschen uns für das kommende Jahr: „Technik und Pädagogik Hand in Hand - für den digitalen Unterricht.“



Kontakt Daten

Stadt Bochum
Schulverwaltungsamt
Medienzentrum
Universitätsstr. 43-49
44777 Bochum
medienzentrum@bochum.de